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一 般 質 問

　

人
口
減
少
が
将
来
起
き

る
と
思
う
が
ど
の
様
な
対

策
を
立
て
て
対
処
さ
れ
る

の
か
。

 
町　

長 

　

幸
い
人
口
増
の
状
況
に

あ
る
が
、
将
来
を
見
す
え

て
保
有
地
の
宅
地
開
発
、

企
業
誘
致
、
さ
ら
に
は
温

泉
を
柱
と
し
て
観
光
の
両

面
か
ら
、
定
住
型
の
人
口

増
に
つ
な
げ
て
ゆ
き
た
い
。

 

竹中芳弘 議員

　

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
「
田

舎
ぐ
ら
し
ガ
イ
ド
」
に
登

録
し
て
自
然
豊
か
で
、
住

み
や
す
い
町
を
Ｐ
Ｒ
し
て

は
ど
う
か
。

 
町　

長 

　

団
塊
世
代
の
大
量
退
職

を
迎
え
る
中
で
、
自
然
豊

か
で
、便
利
、働
き
場
が
あ

る
所
に
人
が
集
ま
る
。
遊

休
土
地
の
有
効
利
用
を
は

か
り
な
が
ら
P
Ｒ
に
つ
と

め
る
。

　

田
舎
ぐ
ら
し
定
住
者
に

田
、
畑
の
貸
付
け
農
地
の

あ
っ
せ
ん
は
出
来
な
い
か
。

 
町　

長 

　

過
去
に
農
地
を
開
放
し

た
事
も
あ
る
が
、
農
業
委

員
会
、
地
域
営
農
推
進
協

議
会
と
話
し
を
し
て
進
め

て
い
き
た
い
。

草深、願成寺地内の公社保有地

山麓団地を望む

　

公
社
の
保
有
地
を
ど
う
活
か
す
か

人
口
増
に
つ
な
げ
た
い

　田舎ぐらしをPRし活気を
農業関係者と話しあいたい


